



PRESSEAUSSENDUNG

Umweltdachverband begrüßt Sanierung des Kraftwerks Rosenberg

- EVN verzichtet auf Stauzielerhöhung und Unterwassereintiefung

Wien, 12.01.24 (UWD) Die EVN hat heute verkündet, dass das Kraftwerk Rosenberg im Kamptal runderneuert werden soll. „Damit sollte der jahrelange Rechtsstreit endlich beigelegt sein. Der Verzicht auf die Erhöhung der Staumauer und die Ausbaggerung des Flusses unterhalb des Kraftwerks ist eine richtige Entscheidung für Natur und Umwelt und ein guter Kompromiss. Sanierung und Repowering eines bestehenden Kraftwerks bei gleichzeitiger Ökologisierung muss einem Neubau immer vorgezogen werden“, sagt *Franz Maier*, Präsident des Umweltdachverbandes.

Rückfragehinweis:

Dr.ⁱⁿ Sylvia Steinbauer, Presse- & Öffentlichkeitsarbeit Umweltdachverband, Tel. 01/40 113-21,
E-Mail: sylvia.steinbauer@umweltdachverband.at, <https://www.umweltdachverband.at>